

Total dans le collimateur de Colère Noire

Plusieurs centaines de participants, dont des associations et collectifs comme Greenpeace, Citoyens anti-marée noire, Natur'action, Bureau Horizons, Alisée, Action conso, les Déboulonneurs ou le manifeste des désobéissants ont participé, à Corsept, au festival Colère Noire organisé par Rutabaga et Couvre Feu ainsi que Faut qu'on s'active. Le navigateur Jo Le Guen a, au cours d'un débat, évoqué le procès de Total lié au naufrage de l'Erika: «**Total n'est juridiquement coupable que si on**

peut apporter la preuve que la cargaison comportait des molécules interdites classées dans la catégorie déchets industriels. C'est possible ! Véritable porte-voix d'un discours citoyen lucide et responsable, le mouvement, lancé il y a un an à Rennes, partageant les valeurs d'engagement de tous, devrait couvrir toute la France ! » La musique est aussi un tremplin pour mieux faire comprendre le sens de l'action engagée. Six groupes y ont contribué samedi.

Lundi 5 Mars 2007

Près de 150 manifestants contre Donges-est



Un faux bedeau, un faux curé et un vrai rameur (Jo Le Guen, cheveux blancs, au centre) en tête de la procession de 150 personnes contre l'extension du port autonome à Donges.

L'extension du port programmée sur le marais de Lavau, à Donges-est, cristallise les incompréhensions. Alors que la CGT des employés du port juge le projet nécessaire au développement de l'emploi, une quinzaine d'associations écologistes et politiques clament son inutilité économique. Surtout, les opposants redoutent la mise en péril

du dernier espace sauvage de l'estuaire de la Loire. Dimanche, ils ont rassemblé près de 150 personnes, pour une marche découverte et militante sur le site. Jo Le Guen était venu apporter son soutien. Avec humour, ils ont procédé à l'enterrement de l'oiseau inconnu, symbole des futures victimes de l'extension portuaire... si le projet aboutit.